

Antrag Nr. 06-O-17-0023
SPD-Fraktion

Betreff:

Markierung der Parkflächen im Haseleck (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass im oberen Bereich der Straße "Haseleck" die Parkflächen markiert werden.

Begründung:

In der sehr schmalen Dorfstraße hat sich die Parksituation wie befürchtet verschlimmert. Die Anwohner des Haselecks (ab der Anzweigung Kreuzstraße) sind zum Teil nicht in der Lage, mit ihren Pkws ihr Haus und ihren Stellplatz anzufahren.; um so weniger wird die Feuerwehr die letzten Häuser erreichen.
Auch ein Pflegedienst, der eine Familie regelmäßig aufsuchen muss, kann das Anwesen nicht anfahren und muss weite Strecken zu Fuß zurücklegen.

Wiesbaden, 20.10.2006

Milke-Frenz